

# 少年女子も2位で本戦出場！

ブロック大会優勝おめでとう！



☆少年女子も堂々の2位入賞☆

国民スポーツ大会(略...)は年に一回行われる国内で最も大きなスポーツの祭典です。その出場権を賭けた、東海ブロック大会が岐阜県で開催されました。

三重県は成年男子と少年女子の二チームが国スポーツへの出場権を獲得しました。

少年女子も二位

と好成績を収めて、本戦

へ出場を決めました。

成年男子は相好体操クラブに所属する社会人競技部や各教室の現役の先生、そしてOBが集まつた「チーム相好」で臨み、三年ぶりとなる東海ブロック優勝を果たしました。

少年女子も二位

と好成績を収めて、本戦

へ出場を決めました。

少年女子も二位

と好成績を収めて、本戦



本当に仲が良くて、明るく前向きな雰囲気で溢れています。ところがこの時間の一一番の魅力です！

しゃべりで盛り上がりがつてしまったり、順番決めで遠慮し合つてなかなか前に出られなかつたりすることもありますが、声を掛けるとすぐ切り替え

これからも先生と一緒に、笑顔で楽しく練習していきましょう！

(記事..澤本先生)



△きみちゃんまこちゃんこころちゃんひなちゃんまじゅちゃん(左から)の5名。友達の成功を一緒に喜んだりすることができる、とても明るい雰囲気に溢れた仲の良い子たちです。

## 津教習 漢本先生担当



奥津 万桜ちゃんは、どんなことが気になる？  
万桜 どちらにしようかな？  
じゃあ、一級のお腹で落ちて向きを変える技はどうやつたら上手にできる？  
奥津 それは、ターンテーブルのことだね！  
万桜 それだとと思う！

ターンテーブルで失敗するところ、その後の技で絶対転んじやうんだよね。

奥津 そうしたら、まずは慌てないことがコツかな！

万桜 慌てないこと？

奥津 そう。慌てて技を繋げようとすると失敗しやすいよ。まことに、綺麗にお腹で落ちるのは背伸びをするみたいに腕を大きく回すこと！ ぜひ次からやつてみてね！

9月生まれ  
計 298人

9月21日は「国際平和デー、世界の停戦と非暴力の日」  
コスタリカの発案により1981年の国連総会によって制定。当初は国連総会の通常会期の開催日である9月第3火曜日だったが、2002年からは9月21日に固定された。  
この日は「世界の停戦と非暴力の日」として実施され、この日一日は敵対行為を停止するよう全ての国、全ての人々に呼び掛けている。



鈴鹿教室 初級コース

# やまと はの **山里 映乃** ちゃん (10)



いつも元気に挨拶してくれる映乃ちゃんは、お友達の体操を見て「自分もやってみたらい！」と思い、教室に通ってくれるようになりました。

映乃ちゃんはマットがとても得意です。始めは少し恐怖心もありましたが、今では熱心に私のアドバイスを聞

き、楽しそうに色々な練習に取り組んでくれています。

これからも鈴鹿教室の先生やお友達と一緒に楽しく練習して「またよ！」の声をたくさん聞かせてね！

**伊勢教室 風佳先生担当**

# 初級コース 水曜15:00~

また、高学年の子達は「ちんと座るよー」と、低学年など、子達に声を掛けてまとめてくます。皆もそろそろ呼びかけに応えてくれるため、先生たちはとも授業がやりやすいです！

達の話も素直  
聞いてくれる  
め、飲み込み  
早く色々な技  
できるようにな  
りました。  
これからも  
よく、皆で一  
に上手にな  
ぞー！

先生(じゅせん) る 緒 気 明 なが がたに

火曜日と木曜日  
週二回、弟の遙さんと一緒に頑張っている陽向くん。  
この時間では最後長なこともあります。授業中は明るい雰囲気で皆を引っ張ってくれる存在です。  
そんな陽向くんは、中級コースへ目標級することが目標苦手な柔軟も一ヶ月でほとんど一緒に頑張っています。

懸命頑張りつつ、鉄棒の空中逆上がりやマットの三点倒立を特訓中です！

普段から先生の話をよく聞いて練習してくれているためこのまま一緒に目標達成まで頑張っていきましょう！



ムードメーカーで最年長のお兄さん

